

◆スリップ事故 注意！◆  
峠・橋の上・日陰・トンネルの出入り口  
交差点手前、滑って交差点内で衝突！注意しましょう

## 交差点、直進中…右から自転車進入

ひき逃げ容疑の男性逮捕

◇もしも、もしも、もしも、…のときは…まず、救護◇

2016.11.7 23:48

警察は7日、自動車運転処罰法違反（過失傷害）と道交法違反（ひき逃げ）の疑いで、公務員の男性容疑者（45）を逮捕した。逮捕容疑は10月31日午後7時45分ごろ、高知県の交差点を乗用車で直進した際、右手から進入してきた高校1年の女子生徒（16）の自転車と衝突。生徒の左手に軽傷を負わせたまま逃走したとしている。

気のゆるみ スピード出し過ぎていませんか？

交差点では、信号の変わり目の…「見切り発車」、「後追い行動」は危険です

バックは、『カメが歩くスピードの気持ちで！』

車間距離を十分に！ 滑って、追突を未然に防止

夕方、夜間、早朝 要注意！ 歩行者が見えにくい 道路が滑りやすい

子供・高齢者は、動く赤信号！

## 午後3時 幼稚園前 男児が自転車にはねられ重傷 そのまま逃走

2016.11.8 01:50

7日午後3時20分ごろ、東京都の幼稚園前の区道で、男児（4）が走行してきた自転車にはねられた。男児は病院に運ばれたが、頭蓋骨骨折などの重傷。命に別条はないという。自転車はそのまま逃走しており、警察はひき逃げ事件として行方を追っている。逃げたのは買い物用の自転車で、10～30代くらいの男が運転していた。男児は幼稚園が終わって帰宅する直前で、事故当時は母親や他の園児らとともに幼稚園の前にいた。

## 『脇見運転』 追突事故、3台玉突き、2台が炎上 2人軽傷

◇前方で…何が起こるかわかりません 車間距離を十分にとりましょう◇

2016年11月8日 11:26

6日午後9時15分ごろ、千葉県の京葉道路で、会社員男性（22）の軽乗用車が、男性（28）の乗用車に追突し、2台が炎上した。乗用車は前にいた会社員男性（55）の車にも玉突き衝突。炎上した2台の男性2人が手や頭などに軽傷を負った。高速隊では軽乗用車の男性が脇見運転をしていたとみて調べている。

## 交差点 大型トレーラーにはねられ、自転車の男性死亡

◇『赤信号』…相手は、『止まらないかもしれない』、注意しましょう◇

2016.11.7 11:48

7日午前3時50分ごろ、兵庫県の国道交差点で、自転車で横断していた男性が大型トレーラーにはねられた。男性は全身を強く打ち、その場で死亡が確認された。警察は自動車運転処罰法違反（過失致死）容疑で、トレーラーを運転していた運送会社社員の男性容疑者（64）を現行犯逮捕。「こちらが青信号だった」と話している。

## 工事のため規制 停車中のトラックにトラックが追突 4台玉突き事故 1人死亡7人けが

2016年11月7日 11時58分

7日午前6時10分ごろ、福岡県の国道で、トラック3台とワゴン車1台が絡む玉突き事故があり、トラックを運転していた、パート社員の男性（57）が病院に運ばれたが死亡した。他に男性7人がけがをして病院に運ばれた。警察によると、現場は工事のため1車線に規制されていた片側2車線の直線道路。渋滞のため停止していたトラックに、パート社員の男性のトラックが追突。弾みで前にいたワゴン車とトラックに次々と追突したらしい

## 夕張のシーパロトンネルで乗用車炎上 車外に男性遺体 トンネル内で車が衝突炎上 跡形もなく… 男性は車外に放り出され死亡

2016/11/05 17:20

【夕張】5日午前6時20分ごろ、夕張市南部大宮町の国道のシーパロトンネル（2310m）内で、乗用車1台が大破し炎上しているのを、トンネルを通過しようとした別の車の運転手が見つけ110番した。夕張市消防署が消火後、車外で男性の遺体が発見された。夕張署によると、現場はカーブで付近の壁に衝突痕があった。路面は乾いていた。同署は衝突で車外に放り出されたとみて、身元などを調べている。

## 穂別 シャーベット路面 ミキサー車が路外逸脱、運転手死亡

2016/11/06 07:00

【むかわ】5日午前8時15分ごろ、胆振管内むかわ町穂別の道道で、運転手の男性（25）のミキサー車が対向車線にはみ出し路外に逸脱するのを、対向車線を車で走っていた男性が見つけ、110番した。男性は全身を強く打ち、まもなく死亡が確認された。苦小牧署によると、路面はシャーベット状態だった。